

COMUNICADO DE PRENSA 001/16



Fuerza Naval del Golfo

18 de enero del 2016

LA FUERZA NAVAL DEL GOLFO REALIZA CEREMONIA DE ENTREGA-RECEPCIÓN DEL MANDO DE ARMAS

Tuxpan, Ver.- Por acuerdo del Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas Mexicanas y del Alto Mando de la Armada de México, esta mañana se llevó a cabo la ceremonia de Entrega-Recepción del Mando de Armas de la Fuerza Naval del Golfo en esta ciudad y puerto, como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

De esta forma, el Almirante Arturo David Lendeche Sofán, recibió el Mando de la Fuerza Naval del Golfo por entrega que le hizo el Vicealmirante Tomás López Hernández, con la intervención por parte del Almirante Ángel Enrique Sarmiento Beltrán, Inspector y Contralor General de Marina, quien tomó la protesta de Ley y le dio posesión al nuevo Comandante con las formalidades de la ordenanza naval.

El Almirante Arturo David Lendeche Sofán, es originario del puerto de Veracruz, Ver., ingreso a la Armada de México como Cadete de la Heroica Escuela Naval Militar en el año 1970 de donde egresó en el año de 1975 como Ingeniero Mecánico Naval, ha desempeñado diferentes cargos de Comandante de las diversas Unidades Operativas, Jefe de Sección en Regiones y Zonas Navales, así como, Jefe de Grupo de Comando en diferentes Sectores; fue Comandante de la Primera Región Naval con jurisdicción en el Estado de Tamaulipas y Comandante de la Sexta Región Naval que comprende el estado de Nayarit, Jalisco, Colima y Michoacán, asumiendo el día de hoy el Mando de la Fuerza Naval del Golfo.

Ha recibido las condecoraciones de Sexta a Primera clase y condecoración a la Perseverancia Excepcional al computar 45 años de servicio, la Medalla de Honor al Mérito otorgada por la Marina de Guerra de Perú por haber obtenido las más altas calificaciones al graduarse en la Heroica Escuela Naval como Oficial, además de recibir diversos reconocimientos por su desempeño profesional, con base en su dedicación y formalidad de responsabilidad.

Dentro de los diferentes cursos que ha realizado se encuentran el Curso de Mando Naval, Maestría de Administración Naval y Maestría en Seguridad Nacional en el Centro de Estudios Superiores Navales, el Curso de Administración Pública en la Escuela de Administración Militar, el Curso de Inteligencia Estratégica en el Centro de Investigación y Seguridad Nacional, el curso de Oficial de Control Marítimo en el Comando Naval de Tránsito en Argentina y el Curso Especial de Altos Estudios en Política y Estrategia realizado en la Escuela Superior de Guerra en Brasil, realizó los talleres de Planeación Estratégica en el Instituto Nacional de Administración Pública y el de Gobernabilidad en el Centro de Investigación y Seguridad Nacional.